

天童市立第一中学校 学校だより

# 出羽の三森

第5号 令和 5年 9月29日  
文責：校長 町田真裕



## 2学期始業式

校長講話より (抜粋)

みなさんはどんな夏休みを過ごしましたか。  
ゆっくりと過ごした人 部活動や勉強を頑張った人  
やることを1つ決めて「挑戦」と「辛抱」の両方を実行できた人  
きっと有意義な夏休みだったでしょう。



3年生の生徒の話ですが、1学期末に自分の目標を決めてから、  
先生のところに、毎日、質問に来るようになった人がいるとも聞いています。

「やる」か「やらない」かは、その行動は、自分の“ところ”が決めるのです。

2学期は、たくさんの行事が待っています。みなさんには、互いの個性を認め合い、自分の個性を生かして、仲間と共に1つのものを創り上げる。そんな行事を通して、一人一人が、自分を伸ばして行ってほしいと思います。

みなさんは、今年の生徒会総会で「楽しい」ということについて

『悩みながら、失敗しながら、目標や夢に向かって行動していくことも「楽しい」ことだ』  
と定義づけしました。

みなさんには、仲間とたくさん相談をし、悩みながらも、失敗しながらも、何事に対しても全力でやって、楽しんでほしいと思います。

しかし、その過程においては、自分の思い通りにならないことがあるでしょう。人と意見が分かれることだってあるでしょう。そのようなときには、うまくいくために「今、自分に何ができるか」と考える習慣をもってほしいと思います。

うまくいかないとき、人と意見が分かれたとき、  
相手への不満や悪口を言ったり、「でも」とか「だって」とかいった言い訳をしたり、  
誰かせいにしたり … など、  
そんなことをしては、せっかくの伸びるチャンスを自分で潰してしまいます。

2学期は、みなさんが活躍する場面がたくさんあるのです。

「人が何かしてくれる」のを待つのではなく、

「今、自分に何ができるか」という発想をして、行動してほしいです。

そして、一中生 514名 全員で『楽しく 力のつく一中』を創り上げましょう。

## 令和5年度山形県中学校駅伝競走大会

**女子チーム 第5位 東北大会出場!!**

**男子チーム 健闘 第13位**

9月9日（土）、県総合運動公園で山形県中学校駅伝競走大会が行われ、7年ぶりに、男女そろっての県大会出場となりました。

当日は、全校応援を行い、暑い中、応援団を中心にスタンド狭しと動き回り、エールや「アゲ・ホイ」、「盛り上がり足りない」等の大声援で選手を応援しました。

大会では、女子チームは5位となり、東北大会へ出場することになりました。

また、男子チームも13位と大健闘を見せてくれました。

なお、応援中、体調を崩した生徒もあり、保護者のみなさまには、ご心配をおかけしたことをお詫びいたします。

東北大会は10月28日（土）に県総合運動公園で行われます。これからも応援をよろしくお願いします。

【区間1位】	女子1区	H S さん
【区間4位】	女子5区	A K さん
【区間5位】	男子2区	T H さん



## 部活動外部コーチ・顧問合同研修会開催

9月4日（月）に、今年度、外部コーチを委嘱したみなさまにお集まりいただき、部活動外部コーチ・顧問合同研修会を開催しました。部活動の地域移行が進められる中、地域の方々には、多大なるご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

令和5年度 部活動外部コーチ（令和5年度後期～令和6年度前期）

遠藤 誠 様（バスケットボール部男子）	五十嵐友樹 様（バスケットボール部男子）
佐藤 杏菜 様（バスケットボール部女子）	三浦 秀吉 様（卓球部男子）
花輪 健一 様（卓球部女子）	武田 良明 様（バドミントン部）
鈴木 克知 様（バドミントン部）	堀籠 茂 様（バドミントン部）
島貴 邦彦 様（剣道部）	梅津 瑛 様（ソフトテニス部男子）
清野 大樹 様（ソフトテニス部男子）	片桐 昂 様（ソフトテニス部女子）
大井 貴人 様（野球部）	今田 昌揮 様（野球部）
渡辺 国明 様（ソフトボール部）	高橋 貞治 様（ソフトボール部）
吉田 和広 様（ソフトボール部）	保坂 健治 様（吹奏楽部）
保坂 友美 様（吹奏楽部）	